

APPLICATION FOR PERSONAL COMPETENCY AS PER IECEx 05 (CoPC)
FORMULAIRE DE CANDIDATURE POUR L’EVALUATION DE COMPETENCE DE PERSONNE DEFINI PAR LE SCHEMA IECEx 05 (CoPC)


This application shall be completed and sent to IECExCoPC@ineris.fr
Le formulaire doit être complété et envoyé à IECExCoPC@ineris.fr
					
	Request
	|_|
	New certificate
	|_|
	Renewal or update of existing CoC
	IECEx CP INE
_ _ . _ _ _ _

	Demande
	
	Nouveau certificat
	
	Renouvellement ou mise à jour d’un certificat existant
	



	Applicant name
Nom du candidat
	

	Applicant postal address
Adresse postale du candidat
	

	Applicant ID number or Passport number*
Numéro de carte d’identifié ou de passport*
	

	Applicant employer : 
Nom de l’employeur :
	

	Applicant employer postal address
Adresse postale de l’employeur:
	

	Invoice address (if different)
Adresse de facturation (si différente)
	


* ID / Passport will be required to verify identify of applicants at start of examination session)
* La carte d’identité ou le passport seront demandés au début de l’examen afin de valider l’identité des candidats.

INERIS Examination of personal competency as per IECEx 05 schema (CoPC) is performed as per following documents:
· Standards IEC 60079-* (in particular IEC60079-14 ; IEC60079-17 ; IEC60079-19)
· Reference documents IECEx 05 ; OD 501 ; OD 502 ; OD 503 ; OD 504
· INERIS reference documents: PR0913 and associated documents
L’évaluation de compétence de personnes selon schéma IECEx 05 (CoPC) est réalisé par l’INERIS sur la base des documents suivants :
· Normes IEC 60079-* (en particulier IEC60079-14 ; IEC60079-17 ; IEC60079-19)
· Les documents de références IECEx 05 ; OD 501 ; OD 502 ; OD 503 ; OD 504
· Les documents de référence INERIS : PR0913 et documents associés


DECLARATION
I am aware of and familiar to all valid normative documents for IECEx Personal Competency Certification. Should my application for certification be accepted, I am aware of that these requirements shall be fulfilled.
I commit myself:
[bookmark: Check5]|X|	to comply with existing normative documents related to IECEx 05 and INERIS referenced documents
|X|		to only give correct information by marketing about scope of IECEx Personal Competency Certification
|X|		to not use the certificate in a misleading way or in a manner that may damage the reputation of INERIS and IECEx.
|X|		to inform INERIS, without delay, of the elements that may affect their ability to continue to meet the requirements of certification according to IECEx 05
|X|	 to hold INERIS indemnified against all compensation expenditures or other economical expenses INERIS can bring due to damage caused by certified personal	
|X|		to not release any confidential examination materials and to not participate in fraudulent test-taking practices;
|X|		to pay the expenses in connection with my application for certificate as described in the valid standard / normative document and special requirements
|X|		upon suspension or withdrawal of the certificate, to stop reporting its certification with reference to INERIS or IECEx 05 certification
|X|		to make claims only in relation to the scope of the certification granted

							Date
Applicant  signature

DECLARATION : 
Je suis averti et familier de tous les documents normatifs valides pour la Certification Personnelle de Compétence IECEx. Si ma demande pour la certification est acceptée, je suis informé que ces conditions doivent être remplies.
Je déclare :
|X|	me conformer aux documents normatifs existants relatifs à l’IECEx 05 et aux documents de référence INERIS
[bookmark: Check6]|X|	fournir lors de la promotion commerciale de mon activité uniquement des informations correctes relative à la portée de la Certification Personnelle de Compétence IECEx 
[bookmark: Check8]|X|	ne pas utiliser le certificat d'une manière trompeuse ou susceptible de nuire à la réputation de l'INERIS et de l'IECEx
|X|	informer sans délai l'INERIS des éléments qui peuvent affecter sa capacité à continuer à satisfaire aux exigences de la certification selon IECEx 05
|X|	d’indemniser l’organisme certificateur ExCB de toutes dépenses de compensation ou d'autres dépenses économiques que l'ExCB peut apporter en raison des dommages causés par la personne certifié	
|X|	ne pas divulguer à à des tierces les informations relative au contenu des examens (informations confidentielles destinées à préserver la validité des examens)  et à de ne pas participer à des pratiques frauduleuses de passation de tests;
[bookmark: Check7]|X|	payer les frais liés à ma demande de certificat tels que décrits dans le document standard / normatif en vigueur et les exigences spéciales
|X|	en cas de suspension ou de retrait du certificat, cesser de déclarer sa certification en référence à la certification INERIS ou IECEx 05
|X|	ne faire de réclamations que par rapport à l'étendue de la certification accordée

							Date
							Signature du candidat : 


Applicant information sheet		Fiche d’information du candidat
Scope of Certification		Portée de la certification
	|_| Unit Ex 001
	|_| Unit Ex 006

	|_| Unit Ex 002
	|_| Unit Ex 007

	|_| Unit Ex 003
	|_| Unit Ex 008

	|_| Unit Ex 004
	|_| Unit Ex 009

	
	


Language of examination	Langue de l’examen demandée
[bookmark: Check1]|_| English	|_| French		|_| Italian (Unit 1 only ; unité 1 uniquement)
Picture of the candidate	Photo d’identité du candidat
Picture shall be provided by email (format .jpg – size : 150 x 200 pixels)
La photo d’identité doit être fournie par email (format .jpg – taille : 150 x 200 pixels)

Limitation of scope
Types of protection
	|_|All without limitation Toute protection sans limitation
	|_|"o": oil immersion “o” immersion dans l’huile

	|_|"d": flameproof enclosure “d” Antidéflagrant
	|_|"p": pressurization “p” pressurisation

	|_|"e": increased safety  “e” sécurité augmentée
	|_|"q": powder filling “q” pulvérulant

	|_|"i": intrinsic safety  "i" sécurité intrinsèque
	|_|"t": protection by enclosure "t" protection par enveloppe

	|_|"m": encapsulation  “m” encapsulation
	|_|"op" Optical radiation "op" Rayonnement optique

	|_|"n": non-sparking  “n” non étincellant
	|_|Gas detection  Détecteurs de gaz



Product types
	|_|All without limitation Tout type sans limitation
	|_|Communication equipment  Appareils de communication

	|_|Rotating machines   Machines tournantes
	|_|Heating equipment   Elements chauffants

	|_|Switchgear  Appareils de commutation
	|_|Trace heating   Tracage electrique

	|_|Instrumentation  Instrumentation
	|_|Power transformers   Transformateurs de puissance



Groups
	|_| All without limitation Tous les groups
	|_| Group II   Groupe II 

	|_| Group I     Groupe I 
	|_| Group III  Groupe III



Voltages
	|_| All without limitation toutes tensions
	|_| 380 V

	|_| 50 V 
	|_| 1500 V *


*Justification of training/employer authorization has to be provided for units with practical examination (units 3, 4 and 6)
*Un justificatif de formation ou une autorisation de l’employeur sera demandée pour les examens pratiques (unités 3, 4, 6)
Evidence of education and training  Justificatifs de formation et d’expérience
Please to list hereafter information related to education/training and work experience in order to justify of the training and experience required. Prerequisites are define in document IECEx OD 504. Documents listed below as justification shall be annexed to this application.
Merci de lister ci-dessous les informations pertinentes permettant de justifier de la formation et de l’expérience requise. Les prérequis des différentes unités sont définis dans le document IECEx OD 504. Les documents listés ci-dessous doivent être joints en annexe de ce formulaire.
Education and trainings  Diplômes et formations suivies
	


General Work experience  Expérience professionnelle
	


Hazardous Areas Experience  Expérience professionnelle liée aux atmosphères explosives
	


Review by the ExCB (reserved to ExCB) – Revue par l’ExCB (réserve à l’ExCB)
|_| Acceptable |_| Not Acceptable 
	Comment:
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